

# Instalan mesa de junta local catastral



Con el objetivo de llevar a cabo un análisis de la situación catastral en Xochitepec y mejorar la recaudación del impuesto predial para impactar de manera positiva en el municipio, se llevó a cabo la instalación de la Junta Municipal de Catastro.

El presidente municipal de Xochitepec, Alberto Sánchez Ortega tomó protesta a miembros de la junta local catastral con la que dio cumplimiento a lo establecido por el reglamento municipal en la materia.

Se aprobó como orden del día la propuesta de actualización de la tabla de valores de suelo y construcción ya que la actual ley que rige data de 1992. Se remitirá al cabildo y al Congreso estatal para que puedan ser aprobadas y publicadas en el periódico oficial del estado.

El notario público número uno, Manuel Carmona Gándara dio a conocer que Xochitepec es el segundo municipio que logra instalar la junta, lo que lo posiciona como un municipio que hace cumplir la ley.

La Junta Municipal de Catastro quedó integrada de la siguiente manera: presidente municipal Alberto Sánchez Ortega presidente de la junta local catastral, Ramón Ocampo Ocampo secretario municipal y vocal ejecutivo de la junta, Adolfo Aguilar Figueroa tesorero municipal y vocal ejecutivo, Pedro Román Castañeda director de desarrollo urbano sustentable y obras y vocal ejecutivo, José Gustavo Castillo Téllez consejero jurídico del ayuntamiento, Manuel Carmona Gándara notario público número uno y representante de notarías, Armando Sandoval Aguilar presidente del colegio de arquitectos, Ranferi Torres Bello representante de ingenieros, Ricardo Sánchez Armas corredor público número cuatro, Cristina Salazar Flores regidora de comisión de hacienda, programación y presupuesto e Irma Ortega Carmona encargada de la dirección de catastro.



Martes 01 de marzo de 2016, Xochitepec, Morelos

# Xochitepec

Gobierno Municipal 2016-2018

**Estar bien, te lo mereces.**